
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion erkundigt sich danach, welche berufsbildende Schule und welche Vereine die 

Schulsporthalle mitnutzen. Der Belegungsplan der Sporthalle wird den Fraktionen bis zur Ratssitzung 

zugeleitet. 

 

 

 


